

# 第5回 運営委員会報告

2019年1月28日 上北沢小学校 PTA 会長 和泉 佐弥香

日時:2019年1月12日(土) 9:30~

場所:ミーティングルーム





# 1. 会長あいさつ

おはようございます。新年あけましておめでとうございます。

本年度のPTA活動は残すところあと2ヶ月ちょっととなりました。このメンバーで業務を行えるのもあとわずかです。良いこと、悪いことの他にも考え方が違い意見が合わないことなど色々とあったと思います。私自身、色々と批判を受けることもありましたが、そうした違いに対して思いなりをもって乗り切っていきたいと思います。よろしくお願いします。

さて今日は「褒め言葉」についてのお話をさせてください。年末に今年度最後の家庭教育学級が行われました。講師である小村先生のお話は、参加された皆様の心の中に刻まれたと思いますが、そこで「褒め言葉」についての提案が家庭教育学級委員長の大友さんからありました。英語での褒め言葉を羅列して下さったんですね。10個以上は優にありました。何がありましたっけ。2つ3つ発表して頂くことはできますか?すばらしいと思いました。なかなかとっさにはそこまでの数の褒め言葉が出てこないと思います。今は会長挨拶ですが少しお時間を頂いて、この運営委員会に30名ほど出席者がいらっしゃいますので、お1人ずつ子どもや大人に対する「褒め言葉」を1つずつ発表していただきたいと思います。日本語でも英語でも中国語でもフランス語でも何語でも良いです。違う言葉の方が良いですが、同じになっても気にしないでください。では校長先生から順に1つずつお願いします。「エクセレント!」「ブラボー!」「すばらしいね!」「がんばったね!」「(感謝の気持ちを込めて)ありがとう!」「よくできたね!」・・・。

皆様、すばらしい「褒め言葉」を教えてくださりありがとうございました。皆様が教えて下さった「褒め言葉」をみんなで少しでも多く使っていければと思います。これを新年初めの会長挨拶とさせて頂きたいと思います。

# 2. 校長先生あいさつ

皆様、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

年末に世田谷区内で痛ましい事故がありましたので、年末年始、子どもたちが元気に過ごしているかが一番心配でしたが、1月8日の始業式で子どもたちの元気な様子を見ることができて良かっ

たです。また年末に水疱瘡が流行り、そのままでは間違いなく学級閉鎖のクラスが出るところでしたが、終業式を迎えましたので学級閉鎖は免れました。しかし冬休み中につらい思いをしている子どもたちがいたことがとても心配でした。1月8日は若干余波が残ってはいるものの体育館で始業式を行うことができました。12月25日の終業式は放送での対応となりましたので、一堂に会して始業式を迎えることができて本当に嬉しかったです。

交通安全についても心配な面が出てきておりますので、2月12日(火)に「スケアードストレイト」を予定しております。「スケアードストレイト」とは、スタントマンの方が車に轢かれる場面を子どもたちに見せるなどして軽いトラウマを植え付け、自動車の危険性や、自転車を乗る時の注意点など交通ルールの重要性を体感させるものです。2月12日は学校公開期間でありますので、保護者の皆様にも是非ご参観いただければと思います。今年も「安心・安全」をしっかりと考えながら取り組んでまいります。

インフルエンザも若干流行りつつありますので、皆様も気を付けいただき良い一年になることを 願っています。

次年度(2019年度)の主だった学校行事のスケジュールについてご案内します。

5月25日(土) 運動会

7月19日(金) 1学期終業式 8月1~3日(木~土) 日光林間学校 9月 2日(月) 2学期始業式

10月12日(土) 80周年記念式典

11月6~8日(水~金) 川場移動教室

11月29~30日(金~土) 学芸会

 12月25日(水)
 2学期終業式

 1月 8日(水)
 3学期始業式

3月24日(火)修了式3月25日(水)卒業式

その他の年間スケジュールにつきましては後日お配りいたしますので、よろしくお願いいたします。

# 3. 各委員会・役員会 活動報告と今後の予定および連絡事項

#### 【 学級代表委員会 】

< 活動報告 >

11月17日 第5回定例会 開催

11月22日 単P研修会報告書 全校配布

11月26日 5ブロック研修会 参加

12月 3日 「集めようベルマーク②」「ベルマークお手伝いの皆様へ」発行

1月12日 第5回 運営委員会 出席

く 今後の予定 >

1月13日 第5回定例会 開催予定

1月 下旬 第2回リサイクル品回収案内 配布予定

2月 1日 第2回ベルマーク回収予定

2月 中旬 たすかるスタンプカード回収のご案内 配布予定

2月 9~13日 第2回リサイクル品回収予定

2月 1日 第2回ベルマーク合同集計予定

3月 上旬~中旬 「2019年度PTA活動のご案内

(委員・お手伝いの選出について)」全校配布予定

6年生向け リサイクル品回収 ご案内配布予定

3月 7日 第6回運営委員会 出席予定

## 【 家庭教育学級委員会 】

< 活動報告 >

11月 9日 第3回企画班チラシ印刷打ち合わせ、3班役割分担決め

講師依頼内容決め

11月12日 講師に資料依頼

11月26日 チラシ配布

12月 2日 タイムテーブル、役割分担表作成

12月 6日 講師より当日配布資料いただく 3班に共有

12月 8日 第4回定例会 当日の役割分担決め、参加人数集計

定例会後3班ミーティング

内容:講師への終依頼確認、当日の参加者への資料配布について

(テーブルごとに資料配布)

講師へ当日PTA広報による撮影、講演料、

タイムテーブル、講演時間について確認とお願い→講師了承済み。

12月18日 9:30~11:30ランチルーム

第3回企画「世界をめざせ!2020年どう変わる国際教育」開催予定

1月12日 第5回運営委員会 出席予定

#### < 今後の予定 >

3月 7日 第6回運営委員会 出席予定

# < 報告事項 >

(家庭教育学級委員長より)

第3回家庭教育学級をもちまして委員会としての仕事は終わりました。あとは次年度の 委員会への引き継ぎと、第6回運営委員会への出席となります。

第3回家庭教育学級の参加者は49名でした。そのうち2名は会長と委員長の関係者の為、保護者の参加者は47名でした。とても素晴らしい講演会でしたので、反省点としましては、より多くの保護者の方々に参加を促すことができれば良かったということです。 来年度も集客に関しまして考えていきたいと思います。

# 【 広報委員会 】

< 活動報告 >

11月16~17日 展覧会 取材

12月 8日 集団下校 取材

 12月18日
 家庭教育委員会 取材

 1月12日
 第5回運営委員会 出席

< 今後の予定 >

2月中旬冬号配布予定2月中旬定例会開催予定

3月 7日 第6回運営委員会 出席予定

< 報告事項 >

(広報委員長より)

冬号の発行が予定より少し遅れまして、3月中の発行予定となりますのでよろしくお願いいたします。

# 【 役員選出委員会 】

< 活動報告 >

11月17日 第3回定例会開催(保護者会打ち合わせ)

11月下旬~ くじ引き辞退の対象外者、及び役員選出用紙未提出の方に

くじ引き辞退不可のお知らせ配布 各クラス推薦者等への連絡開始

12月 8日 第4回定例会開催(互選会打ち合わせ)

PTA会長内定のお知らせ配布

12月11~14日 各クラス保護者会にて役員候補選出会を開催、役員候補者の決定

各クラス役員候補者へ互選会のお知らせを配布

12月15日 互選会開催 内定者が決まらず、互選会を再度行うことが決定

※役員候補者へ互選会再日程をご連絡

1月12日 第5回運営委員会 出席

互選会(再)開催

< 今後の予定 >

1月19日 第5回定例会 開催予定

1月中下旬~2月中旬 役選だより第4号配布予定(役員内定者のお知らせ)

3月 7日 第6回運営委員会 出席予定

※第6回運営委員会にて役員内定者の承認予定

#### < 報告事項 >

(役員選出委員長より)

12月15日に互選会を開催いたしましたが、内定者が決まらず1月12日の13時より再度、互選会を行うことになりました。

役選委員会がPTA室で話し合いをしている時に、他の委員会の方が気を使って下さり PTA室を使用するのを遠慮されたとのお話を何件かあったと伺いました。ご迷惑をおかけしました委員会の皆様へは、この場をお借りしてお詫び申し上げます。申し訳ございませんでした。今後は役員選出などの込み入った話をするときはPTA室以外の部屋で行うよう次年度の役選委員会へも引き継いでいきたいと思います。

# 【 交通校外委員会 】

< 活動報告 >

■校外委員全体・正副委員の活動

12月 4日 第5ブロック小学校 地域合同研修会(正副委員)

12月 8日 第3回定例会 開催

地域班及び集団下校訓練引率(学校主催)

1月 8日 旗持ち(各班にて活動)

1月12日 第5回運営委員会 出席(正副委員)

■桜上水ラジオ体操

12月15日 桜上水お餅つきお手伝い

■交通安全母の会

11月21日 八幡山駅交差点にて高齢者保護誘導活動

12月 6日 母の会全体会議出席

12月8~13日 児童画ポスター参加者全員へ児童画の返却、参加賞配布

■子どもを守ろう110番

11月 9日 こどもをまもろう協力者名簿を更新し、教育委員会に提出

12月 8日 「こどもをまもろう110番」 ステッカーおよびプレートを各班ごと

に用意し、各班に配布依頼

12月中旬 新規協力者へのステッカーまたはプレート準備と配布作業

#### < 今後の予定 >

■校外委員全体・正副委員の活動

2月 2日 第4回定例会 開催予定

3月 7日 第6回運営委員会 出席(正副委員)予定

1~3月 交通校外だよりNO. 2 発行予定

■上北沢ラジオ体操

1~3月 世田谷区から物品助成報告書類作成 予定

■交通安全母の会

2月 7日 八幡山駅交差点にて高齢者保護誘導活動予定

3月 7日 第5回母の会 出席(成城警察署)予定

# < 報告事項 >

(交通校外委員長より)

12月4日に第5ブロック小学校地域合同研修会に正副委員で参加してきました。この中でパラリンピック競技でもある「ボッチャ」を3人1組で体験しました。お手玉を大きくしたようなボールを使って、うまく説明できないのですが、カーリングのようなことをしました。とても盛り上がって楽しかったです。激しく体を動かすことはなく、頭を使うものでした。区に申し出れば、道具の貸し出しをして下さるそうなので何かのイベントに活用できるのではないかと思いご紹介させていただきます。

# 【 手作り広場実行委員会 】

< 活動報告 >

1月12日 第5回運営委員会出席 引継ぎ書類作成(正副)

< 今後の予定 >

3月 7日 第6回運営委員会 出席予定

# 【 役員会 】

〈 活動報告 〉

泊勤報合 /	
11月14日	上北沢地区 ドッジボール大会打ち合わせ 出席
11月16~17日	展覧会PTAブース受付
11月20日	松沢地区委員会 出席
11月25日	上北沢地区防災訓練(八幡山小学校)参加
11月26日	5ブロック研修会(武蔵丘小学校)出席
12月 1日	上北沢地区 ドッジボール大会 出席
12月 3~8日	あいさつ隊 参加
12月 6日	5ブロック会(経堂小学校) 出席
12月10日	烏山地域青少年地区委員会合同研修会 出席
12月15日	互選会 出席
12月18日	第3回 家庭教育学級講習会 参加
	松沢地区委員会 出席
12月19日	役員ミーティング
1月 4日	松沢地区主催 凧あげ大会 お手伝い参加

# < 今後の予定 >

1月15~18日あいさつ隊参加予定1月15日松沢地区委員会出席予定

1月10日 役員会

1月12日

第5回運営委員会 召集

1月29日 都立久我山青光学園 学校公開 1月30日 5ブロック会(本校) 開催予定 2月 1日 (仮) ひなまつりフェスティバル実行委員会 2月 4~9日 あいさつ隊 参加予定 2月14日 世小P合同研修会 出席予定 松沢地区委員会 出席予定 2月19日 2月22日 新BOP連絡協議会 2月23日 ひなまつりフェスティバル準備 2月24日 ひなまつりフェスティバル 2月27日 上北沢地区 理事会 出席予定 2月28日 役員会

3月 4~9日 あいさつ隊 参加予定

3月 7日 第6回運営委員会 召集予定

# < 報告事項 >

# (1) 5ブロック

11月26日(月)武蔵丘小学校にて5ブロック研修会が開催されました。昭和大学大学院保健 医療学研究科 准教授の副鳥賢和先生の素晴らしい講演を聞くことができ、子どもとの接し方につ いて考える良い機会となりました。

次回本部役員対象の5ブロック会は1月30日(水)10:00~11:30本校にて「PTA と地区、地域の関わり方」について意見交換をする予定です。

2月14日(木)10:00~12:00PTA 会員対象の世小P 合同研修会が世田谷区民会館ホ ールにて開催されます。 密蔵院住職である名取芳彦氏とロックシンガーであるダイアモンド ☆ ユカ イ氏をお迎えし講演会とトークセッションが行われます。**先日、申込書付きのお手紙を配布しまし** たので参加を希望される方は1月24日までに担任の先生経由で提出して下さい。

# (2) あいさつ隊

11月のあいさつ週間は5日(月)~10日(土)まで行われ、地域の方24名保護者245名 に参加していただきました。

次回あいさつ週間は1月15日(火)~18日(金)までの予定です。

# (3) 上北沢地区

12月1日(土)に八幡山小学校にてドッジボール大会が開催されました。

#### (4) 松沢地区

1月4日(金)に凧あげ大会が日大グラウンドにて開催され、役員2名が委員として参加しまし た。当日はお天気にも恵まれ、近隣の子どもたちがたくさん参加してくれました。

## (5) 児童館・区民センター

今後の予定ですが2月24日(日)に上北沢区民センターにて、ひな祭りフェスティバルが開催 予定です。

#### (6) 新BOP

2月下旬に新BOP連絡協議会を予定しております。また、松田事務局長より大きく2点のお言葉を頂いておりますので報告致します。

◆1 点目はバルーンアートについてです。

12月1日に遊び場開放との共催であるバルーンアートが開催されました。このイベントは今年で 5回目であり、134名の参加があり大盛況でした。

毎回土曜日の12:00から準備が始まりますが、PTAバレー部には体育館使用の時間を午前午後の入れ替えに協力いただいており、快く引き受けて頂いていることについて感謝の言葉をいただいています。

◆次に展覧会についてです。

PTA室にBOPでアートを担当している村井優香先生の作品を3点展示しました。子供達も大勢 関心を持ってみておりました。良い機会を頂きありがとうございました、との感謝のお言葉を頂い ています。

## (7) おやじの会

12月8日(土)と12月15日(土)に年末火の用心が開催されました。

#### 4. 審議事項

#### (1) 卒対についての審議事項の提案

(会長:和泉)

【卒業対策係について】

- PTA の活動の中に含まれているが、係として独立して活動している。
- ※活動はPTA保険の対象であり、個人情報カードへのアクセスも担当役員を通して可能。

#### 〈これまでの経緯〉

2012 年度(平成 24 年度)までは委員会として活動しており、委員はポイントが付与され、正副委員長は運営委員会に出席していた。

2012 年度に卒対委員会から審議事項があげられ、

- ・卒業を迎える6年生への活動のみであるため、全学年を対象に関わるわけではなく、運営委員会にて報告する必要性がない。
- ・「委員会」からは外すが、6年生には必要な活動である事から、「お手伝い」とする。ただし、活動内容から考えて他の「お手伝い」とは活動量が異なるため、「特別お手伝い」とし、ポイントはこれまで通りの3ポイント(特別お手伝いポイント)。
- ・学代からはポイントを付与すべきではない(理由:6年生にもなればポイントはいらない、ポイント欲しさにする活動内容ではない)と提案。

・運営委員会での決議で、委員会から外れ、さらに、ポイントの付与も見送られ、2014年度(平成 26年度)からは「係」活動となり、完全なボランティア活動となる。

### 〈2018 年度現在の課題〉

- ・担当役員が係の募集のお手紙を4月から配布するが、なかなか人手が集まらず、本年度は学代 の高学年に声をかけていただき、募る。
- •活動内容は任意であるが、卒業アルバムや記念品の発注や集金活動が含まれ、ある程度の人数と準備期間が必要である。

#### 〔活動例〕

- 集金活動 (卒業アルバム代・記念写真代・記念品代・同窓会費 等)
- 収支会計報告
- アルバム、記念写真、記念品、等 手渡し準備
- イベントの開催
- ・卒業後、6月下旬頃にアルバムを配布

#### 〈提案〉

- ①卒対を学代の高学年(5~6年生)に担当していただく。その際、他の業務(単P、ベルマーク等)からは外れていただく。それでも人手が足りない場合は、ボランティアをお手紙にて年度途中で募る。※リーダーは委員
- ②お手伝いの枠組みの中で「卒対」の人員を高学年で募る。その際、他のお手伝いの高学年枠を減らす。
- ③現行のまま来年度以降も「係」として活動を続ける。

⇒各委員会内で話し合いをお願いします。次回運営委員会 (3月7日) で決議を行いたいと思います。

# (2) イベント委員会新設について

(役員:桑原)

現在、役員会では校内・校外において多くの業務を担っております。先程、役選委員長さんからもお話がありましたように今現在、次年度の役員が決定していない状況です。先日の互選会の中で、「役員の仕事の分量が膨大すぎる」などのご意見が多数上がりました。今後、進んで役員を引き受けていただくためにも大幅な業務の見直しを行う必要を感じました。

配布しました資料の中に、今年度の役員が担っている業務に関わる時間を表にまとめたものがございます。この資料からも分かりますように、役員は持ち回りで子どもまつりなどのお祭りや児童館・区民センターなどのイベントの準備やお手伝い等に多くの時間を費やしております。

役員の業務の見直しとともに、少しでも多くのPTA会員の皆様とともに活動を行うきっかけに もなる良い機会と考え、来年度より「イベント委員会」を新設したいと考えますので是非ご理解を いただきたいと思います。

「イベント委員会」の新設に際して、2月8日(金)に行われる新1年生保護者会で資料を作成、

配布しなければならないこともありますので早急な判断が必要となります。 時間的に余裕がなく大変申し訳ないのですが本日の運営委員会で審議していただきたいと思います。

# (交通校外委員会)

来年度は周年行事委員会も新設されますが、イベント委員会まで立ち上げてしまうと混乱はしないのでしょうか?ポイントを取得する方が増え、将来的に役員、委員会を担う方がいなくなるのではないでしょうか?また経験のない方がイベント委員会の仕事を行うことができるのでしょうか?

## (役員:桑原)

来年度は周年行事があることで役員はどうしてもそちらの業務が増えます。今まで役員が担ってきた各種おまつりの業務を常設される委員会の方々と行うことで役員の業務の軽減とより多くのPTA会員の方々のPTA活動の推進につながることができると考えますので是非ご賛同いただければと思います。

未経験の方がイベント委員会を担当することに関しては、今年度、上北沢地区委員会と児童館・ 区民センターを担当した役員の方々に意見を聞きながら正副委員長は委員会を運営していけると 考えております。

ポイント制度についてはアンケートの結果を踏まえて今後考えていければと思います。

## (交通校外委員会)

委員会の新設については運営委員会で審議、決議をすれば決定しますが、逆に委員会が不要になった際の委員会の廃止についての取り決めがないように思いますが。

# (役員:桑原)

不要な委員会が出た場合の取り決めについても、今度行うアンケートの結果を踏まえて考えていきたいと思います。すまいるPTAに定められた規定も見直しを行う必要があるものは今後、見直しをしてきたいと思っております。

#### (学級代表委員長)

学代としては、委員会新設に関して業務が増えますが、どのような活動を行う委員会であるのかが明確であれば、イベント委員会を新設することに特段の反対はございません。

⇒【イベント委員会新設について本日決議をすること】⇒大多数の挙手をもって承認されました。 【イベント委員会の新設について】⇒大多数の挙手をもって承認されました。

# (3) たすかるスタンプカードの運用拡大ついて

(役員:桑原•品川)

現在、たすかるスタンプカードの運用はそのほとんどが「あいさつ隊」での活動になります。 あいさつ隊は1年を通して(8月を除く)毎月1週間活動を行いますが、参加される保護者の方が 1学期に集中することが多く3学期にはスタンプがたまり、ほとんど参加されないのが現状です。 1学期に保護者が集中し正門、西門ともに長蛇の列ができてしまい、それについて地域の方からも ご指摘をいただいています。あいさつ隊については来年度以降、保護者の方が年間を通して分散し て参加していただくように運用を変更していこうと考えております。

あいさつ隊を含め、諸所の問題点を解決するためにも来年度以降、たすかるスタンプカードの運用を変えていくことを考えております。具体的な内容については現在協議中ですが、現在行われている、あいさつ隊や地区防災訓練への参加の他に、学級代表委員会さんの単位PTA研修会、家庭教育学級委員会さんの家庭教育学級、バレーボール部の試合の出場または応援、学校保健委員会への参加、委員総会の会場セッティングやPTA総会の会場セッティング及び参加などへの参加でスタンプを付与することについても検討しております。ただしお配りしました資料にある通り、過去の運営委員会で研修会等への参加に対してスタンプを付与することは、たすかるスタンプカードの運用の観点にそぐわないとのご意見があり否決されております。しかし今年度の研修会等へのPTA会員の皆様へ参加状況をみましても十分な参加数とは言えず、今回、今一度審議を行い、たすかるスタンプカードの運用を拡大し、研修会等への参加をきっかけにPTA活動に積極的に参加される会員の方々を増やすために皆様と考えていきたいと思っております。

#### (家庭教育委員長)

兄弟のポイントについて考えていただきたい。現状の1児童につき10ポイントは子どもが2人以上いる家庭ではとても大変なことです。例えば2人目以降の子どものポイントについては、役員経験者であれば免除にするとか、委員長経験者であれば半分の5ポイントにするなどの考慮を考えていただきたいです。

#### (役員:桑原)

来年度のPTA活動を行うにあたり全保護者向けにアンケートを実施したいと考えております。 現状の上北沢小学校のPTA活動に関して皆様のご意見をいただき、ポイント制度の問題点やペーパーレスについて改善していきたいと考えております。またアンケートは子ども向け、先生向けのものも考えております。子ども向けアンケートでは、現在行っているおまつりなどのイベントへの参加状況などを聞いてみようと思っています。先生向けアンケートでは、先生方の立場からPTA活動の中で協力してもらいたいことはあるかなどについて聞いてみたいと思っています。アンケートの実施時期は和泉会長の了解をいただくか、私が会長に承認され次第行いたいと考えております。アンケート結果を踏まえて来年度の運営委員会で審議・決議できたものを2020年度から運用することになろうかと思います。

# (広報副委員長)

あいさつ隊に関して質問ですが、交通量の多い箇所に保護者を分散して子どもたちの通学を見守るように変えることはできないのでしょうか?

### (会長:和泉)

それについてはいろいろなご意見を頂戴しておりますが、現状、役員があいさつ隊に参加してく

ださる保護者の方々へスタンプを付与しております。保護者の方々を分散することでスタンプ付与の方法はどうしていくのか、などの問題点に関して今後行われるアンケート結果などを通して考えていければと思います。

あいさつ活動は世田谷区が始めたもので、当初は学校と町会が活動してくださっており、PTAは参加しておりませんでした。その中で保護者として何かできないかと考えた結果、たすかるスタンプカードの運用が始まったと聞いております。運用のきっかけ作りはとても良いものでしたが、現状の問題点(年度初めの長蛇の列と年度終わりの参加者の少なさなど)が出てきている今、あいさつ活動の本質的な意味を考え、皆様とよりよい制度にしていきたいと思います。

# (副校長先生)

あいさつ隊に関しまして一言申し上げます。学校も今、学校の評価について考えているところなのですが、あいさつ運動についてもいろいろな反省点が出ておりますので、一番は「子どもたちにとってより良くなる」ことを念頭に、学校とPTAと地域の方で話し合って考えをすり合わせていきたいと思います。

⇒後日メールでご検討をいただきたい内容をお送りしますので、各委員会内で話し合いをお願いします。次回運営委員会 (3月7日) で決議を行いたいと思います。

# 5. 連絡事項

# ブルーシートの運用について(会長:和泉より)

毎年、手作り広場を開催するときに体育館一面にブルーシートを敷いておりますが、その様子をご覧になった町会の方から是非、災害発生時等で避難所を設置する際や避難所運営訓練の際にブルーシートを使用したいとのお申し出をいただきました。ブルーシートの管理はPTA全体で行うという確認が取れましたので、現在の保管場所である校舎4階の女子更衣室から、学校側に決めていただく1階の保管場所を移して、今後みんなで共有していきたいと思います。

# 会計より

#### ① 盆踊り及び展覧会収益金について

昨年8月に行われました盆踊り及び11月に行われました展覧会の募金合計65,247円の 募金先についてご案内いたします。

役員内で検討した結果、西日本平成30年7月豪雨災害義援金25,000円、北海道胆振東部地震災害義援金25,000円、東日本大震災義援金15,247円を日本赤十字社を通して募金することになりました。皆様の承認を拍手にていただきたく思います。

⇒拍手多数につき承認 ご協力いただきありがとうございました。

#### ② 各委員会会計報告について

年度末会計監査を3月に控え、各委員会には先日お伝えした通り年度をまたぐ学級代表委員会以外、活動が終了いたしましたら速やかに収支報告書を作成し必ず領収書のコピーと会費の残金を一緒にご提出ください。順次受付しておりますので、受け渡し日程など担当役員にご連絡ください。提出期限は3月7日の最後の運営委員会となります。

## ③ 備品発注について

アスクルの代金引き落としが注文月の翌月となるため、備品や用紙などの発注は1月末で終了となります。2月から3月にかけて印刷が増えることと思います。大体で結構ですので、必要な枚数などを各委員会は担当役員に1月31日までにご連絡ください。それらをもとに用紙やインクの発注を致しますので、ご協力お願い致します。

# ④ 3月7日運営委員会出席人数について

3月7日の運営委員会に出席する人数を、担当役員にご連絡ください。こちらも同じく、**1月 31日までにお願い致します。** 

# ⑤ 通信費について

本日各委員会に通信費をお渡しします。会が終了しましたら、印鑑をお持ちになり、お受取り 下さい。収支報告書作成などお忙しいとは思いますが、ご協力のほど、よろしくお願い致します。

# 各団体チラシ準備のお願いについて(書記より)

2019年度の新1年生及び転入生にお配りする各団体さんのチラシについてですが、PTA室に専用の箱を用意しましたので3月8日(金)までにご提出ください。

各団体さんとは、PTAバレーボール部、上北沢イーグルス、上北沢サッカークラブ、上北沢ミニバスケットボールクラブ、おやじの会です。各100部程度のご用意をお願いいたします。

# 6. 副校長先生あいさつ

本年もよろしくお願いいたします。

9点の連絡事項をお伝えいたします。

- ① 2月24日(日)に上北沢区民センターでひな祭りこどもフェスティバルが行われます。今年は何年生にお願いするかまだ決まっておりませんが、当該学年には決まり次第お知らせをいたします。
  - また落語の講座を企画しております。子どもたちにユーモアを介しながら話術を磨いてもらいたいと考えております。
- ② 校舎3階にある、もみじホールを教室に改修することになりました。1月中旬か下旬頃から 改修工事が始まる予定です。現在、校舎2・3階には18の教室があるのですが、来年度18学級の可能性があるので算数教室を確保するために工事を行います。
- ③ 繰り返しのお願いとなりますが、留守番電話の設定をよろしくお願いいたします。
- ④ 後日お手紙でご案内しますがランドセルの中身を軽量化していきます。1.2年生は算数・国語・生活の教科書とノートは持ち帰ること。3年生以上は算数・国語・理科・社会の教科書は持ち帰ること。その他は必要に応じてドリルや宿題の出ているものは持ち帰り、それ以外は学校に置いておくということにします。
- ⑤ 2学期の終業式の表彰については放送での対応といたしました。現在、朝会が月1回しかなく、表彰数が増加していることから校長先生より放送にて発表していただき、その後校長室で表彰という形を考えています。子どもたちのモチベーションを高める意味で表彰は大切ですので、今後とも子どもに帰っていくような表彰制度を考えて新年度にお示ししたいと考えております。

- ⑥ 先日、甲州街道を横断している低学年の児童がおりました。道路の横断は大変危険ですのでご家庭でもご注意いただきたいと思います。
- ⑦ 学校関係者評価アンケートのご協力をありがとうございました。回収率は93.7%とかなりの高回収率でした。前年度より一番アップ率が高かったのは「校長先生のリーダーシップを発揮している」という項目で91.9%と高評価をいただきました。2位は「ホームページの充実」という項目でした。検討が必要な項目につきましては、学校内部・外部で話し合っておりますので、今後全体像を皆様にお示ししたいと思います。
- ⑧ 放課後、帰宅途中の子どもたちが塀に登ったり、横一列に並んで歩いていて注意をしても反抗的な態度をとられることがあるとのご指摘を近隣の方から受けました。その都度、学校でも子どもたちに注意をしておりますが、ご家庭でも放課後の遊び方も含めて話題にしていただければと思います。
- ⑨ 2月9日(土)に国際理解集会も企画しておりますので保護者の方々にも是非ご参加いただければと思います。本校では「みんなちがってみんないい」を掲げております。全国的にみると児童数は減少している一方で不登校の子どもたちが増加している現状があります。生きづらさを抱えている子どもたちが増えているのかもしれないので、改めて「みんなちがってみんないい」を大事にしていきたいと思います。

# 8. 次回の運営委員会日程

第6回運営委員会

3月7日(木) 9:30~ ミーティングルーム